

# ぬまた 地区だより

6月の



折り畳み傘が生まれたのはドイツ！！

梅雨が来ますね。雨の日に活躍する傘。傘の歴史は古く、約4000年前から使われていたそうです。  
発祥の地は実はドイツなんですよ。

6月

## 絵手紙班 見学・体験大歓迎！ ～ホントにヘタでいいんだよ～



日程：毎月第1火曜日  
時間：14:00～  
場所：沼田診療所 2階

次回は7月1日です！  
どうぞお越しください！

## 健康まつりin伴東

5月18日に伴東小学校で行われた健康まつりに参加しました。組合員と沼田診療所の職員、コープ共立歯科の職員で協力して、62人の健康チェック、54人の無料歯科チェックを行いました。スタッフの皆さん、お疲れ様でした。



## 今月の地域作品



米価値上がり騒動で生活厳しい折、せめて野菜などは絶対に物価高にならないと願いたい。大昔、コメの代わりに主食にサツマイモ、ジャガイモをよく食べた。 大塚S・T

作品募集中!!

「沼田地区だより」では、川柳・絵手紙・アート・料理などを募集しています。

【送付先】〒731-0121 広島市安佐南区中須2-19-6 Tel 082-879-8124 mail:kenmati@hiroshimairyo.or.jp  
健康まちづくりセンター 沼田地区担当者まで

## 沼田支部 支部総会

5月10日に沼田支部総会を行い、20名が参加しました。沼田診療所所長の西原一樹先生による「大腸がん」についての学習会を行い、その後「かがやく会」総会で軽食をいただきながら交流しました。(学習会感想)



内視鏡検査が進んでいる事が分かり、大腸がん検査の呼びかけに役立つ知識ができた。

抗がん剤治療が外来で行われているなどの医療情勢の変化に驚いた。

## 大塚支部 支部総会

5月22日(木)大塚支部総会を行い、14名が参加しました。

学習会では「上手な医療のかかり方」をテーマに健康まちづくりセンターの栗秋紀子さんのお話を聞きました。かかりつけ医を持つ大切さを確認し、地域連携室の役割も丁寧にお話くださいました。(感想)



かかりつけ医と救急医の情報交換が大切だと思った。不安や疑問を聞くようにしたいと思った。病院の関わり方が分かりやすいお話でよかったですなど交流の時間は、小噺「死神対ドクターX」やおしゃべりタイムで楽しみました。



沼田診療所の待合室に絵本を展示しています。今年は被爆80年。9月には平和文化展を行います。お楽しみに！！



# お知らせ・案内



## ぬまかん てのひら 「七夕飾り作り」



6/23(月)  
14:00~

沼田診療所2階  
組合員ルーム

いきいき  
ポイント  
対象!!

## みんなで老後を考える会（かがやく会） 『ローマの休日』

DVD上映会：時間118分 白黒



《あらすじ》  
ヨーロッパを周遊中の某小国の王女アンは、常に侍従が付きまとう生活に嫌気が差し、滞在中のローマで大使館を脱出。街中で彼女と偶然会ったアメリカ人新聞記者のジョーは、大スクープのチャンスとばかりに、彼女が王女とは知らないふりをしてガイド役を買って出た。

参加費無料

『1954年米映画』  
監督/ウイリアム・ワイナー、原案/ダルトン・トランボ  
出演/オードリー・ヘップバーン、グレゴリー・ペック、  
エディ・アルバート他

日程:6月18日(水)  
時間:14:00~  
場所:沼田診療所 2階組合員ルーム

いきいき  
ポイント  
対象!!

## 2025年度 かがやく会定期総会

日時:6月13日(金)  
10:00~12:30

場所:ほっこり

- ◇総会行事(総括・方針・会計報告など)
- ◇学習「歌って踊って健康生活」Part2  
(講師:糸賀 千晶)

- ◇その他(余興など)



無料

## 青空健康チェック

日時:6月19日(木)  
10:30~11:30

場所:フレスピショッピングセンター  
こどもコーポラス前

体組成計・握力・血圧  
足指チェック



いきいき  
ポイント  
対象!!

※6月から日時と場所が変更になります。

毎月第3木曜日の10:30~

「フレスピショッピングセンター・こどもコーポラス」  
の前です。お買い物がてらお立ち寄りください！！

「追想」感想



ロシア皇帝ニコライ二世と共に処刑された

アナ斯塔シア皇女の存命伝説が元のファンタジー。

「映画は、われを忘れさせてくれる」。

5月21日、参加者11名はイングリッド・

バーグマン、ユル・ブリンクナーの共演に見入りました。

革命後10年が経過したパリ。元将軍とアンナは共に過ごす内にお互いに惹かれ合ってしまって……公にお披露目をする場を、二人はすっかり恋の逃避行に旅立っていく。祖母の皇太后がすべてを察して、「お芝居は終わった。みんなお帰りなさい」のラストシーンの台詞は、言い得て妙であった。途中、アンナはもしかして本物では?と思ったり、何が幸せ?金?地位?相手の幸せ願い身を引くこと?いやいやと自問する自分がいました。